

vor der Tür

Sicherheit steht natürlich auch an unserer Schule an allererster Stelle. Wir achten im gesamten Team selbstverständlich ganz genau auf die Einhaltung aller verordneten Maßnahmen.

Die wenigen Kinderbilder für diese Beilage wurden daher ausschließlich nach negativem Testergebnis in einer kurzen Maskenpause fotografiert“, erklärt Direktorin Hosch.



Im Religionsunterricht wurde auch die Krippenszene inszeniert. Für das Foto wurde eine kurze Maskenpause eingelegt.

Die Schule ist ein Adventkalender



Jeden Tag bis Weihnachten wird an der VS Roppen ein neues Adventfenster geöffnet - und das buchstäblich. Lehrerin Sigrid Heiß gestaltet die Fenster mit viel Liebe

zum Detail. Schüler und Lehrer werden jeden Tag mit einer neuen Kreation überrascht. Ein Besonderheit der VS Roppen, die noch festlicher geschmückt ist.

26 WEIHNACHTEN

Cellistin intonierte schöne Adventlieder

ROPPEN. Durch die Pandemie-Verordnungen darf man an den Schulen derzeit nicht singen, auch Veranstaltungen sind nicht möglich. Damit aber trotzdem der Musikgenuss in der Vorweihnachtszeit nicht zu kurz kommt, hat sich unsere Schulassistentin Susanne Nagele zur Verfügung gestellt und in den Klassen wunderschöne Weihnachtslieder zum Besten gegeben. Für die Kinder ein tolles Erlebnis, bietet das Cello doch ganz besondere Klangbilder an.



Cellistin Susanne Nagele intonierte Weihnachtslieder. Foto: VS Roppen



Wunderschön gestaltet und mit schmackhaftem Inhalt.



Stolz zeigen die Buben und Mädchen an der VS Roppen die von ihnen gemalten Bilder. Fotos: VS Roppen

Nikolaus wird sehnsüchtig erwartet

St. Nikolaus war auch in schwierigen Zeiten zu den Schülern unterwegs

Der Nikolaus ist einer der Höhepunkte im Advent. Die Buben und Mädchen haben glänzende Augen und können den Besuch des heiligen Patrons kaum erwarten. Die Volksschüler basteln im Werkunterricht Nikolaussäckchen. Diese werden hierauf in den Klassen aufgestellt. Wenn die Kinder am 6. Dezember in die Schule kommen, finden sie ihre „Säckchen“, gefüllt mit Süßigkeiten, Nüssen und Mandarinen vor. Im letzten Schuljahr 20/21 waren die

Kinder leider aufgrund des Lockdowns zuhause. Da hat der Nikolaus kurzerhand allen SchülerInnen das Nikolaussäckchen der Schule vor die Haustüre gestellt. Schüler und Lehrer sind mit Feuereifer bei der Sache.

Kinder leider aufgrund des Lockdowns zuhause. Da hat der Nikolaus kurzerhand allen SchülerInnen das Nikolaussäckchen der Schule vor die Haustüre gestellt. Schüler und Lehrer sind mit Feuereifer bei der Sache.

